

---

## PRESENTACION

---

---

*CADA CIERTO TIEMPO los historiadores nos recuerdan que el Perú es un país antiguo. A ratos, la propia realidad se empeña en demostrárnoslo. El Perú es, por cierto, un país antiguo pero no tanto como la India, donde Salman Rushdie escribiera Los hijos de la medianoche, la novela que lo hizo célebre. Rushdie cuenta en ella la apasionante historia de un grupo de compatriotas suyos que tuvieron la feliz coincidencia de nacer en la medianoche del día de la independencia nacional de la India. En este caso, las biografías nos introducen en un escenario donde se anudan procesos de larga duración, cambios socio-políticos de gran envergadura y mundos interiores en ebullición.*

*Algo de eso hay en las colaboraciones que Allpanchis ha logrado reunir en este número dedicado a los jóvenes del Perú. En efecto, el volumen que hemos titulado Los nuevos hijos del Sol puede ser leído como una selección de trabajos que, en su mayoría, nos ofrecen la posibilidad de aproximarnos a la subjetividad juvenil en un momento crucial de la historia nacional.*